

En ese ambiente supremamente religioso de la ciudad, de Lugo, después de haberse postrado ante el Santísimo Sacramento expuesto constantemente en la Catedral, habló el Caudillo a los gallegos, pueblo de espiritualidad bien cultivada, de fina percepción y agudo sentido crítico, de las múltiples inquietudes nacionales que pueden tener y en algunos aspectos tienen ya en la actualidad una transcendencia histórica. «Nuestra Cruzada, les dijo, es un Movimiento lleno de inquietudes y, por lo tanto, falto de reposo. No reposaremos jamás». Y con estas palabras parecía Su Excelencia subrayar aquella consigna de Vigo: La vida es lucha y la paz solamente un accidente. No reposaremos jamás. Porque si no estábamos conformes con la España que teníamos y fuimos a la guerra por otra España mejor, la España de hoy no es aún, ni con mucho, la que habíamos soñado.

Falta aún mucho que lograr en España y, Dios mediante, hemos de lograrlo. Todavía no existe en el pueblo español en general esa pureza de intención de nuestros combatientes en los días heroicos, esa ciega obediencia a las consignas de la jerarquía como en los días de aquella unión latente ante el peligro amenazador de un cataclismo social y económico. Han vuelto a renacer aquellas viejas ambiciones que originaban luchas egoístas que en nada se parecen al concepto de lucha que el Caudillo propugna, mirando a la grandeza patria en un futuro imperial. Disensiones y rencillas que nos llevarán inequívocamente a nuevas situaciones desesperadas, si no se impone la mayoría española con un auténtico sentido de firmeza en la vía emprendida hacia la reconstrucción de algo que se va diluyendo entre las pasiones, las ambiciones y los egoísmos.

Triste sería que sin haber logrado nuestro objeto de mejoramiento—siendo no obstante mucho también lo ganado—se perdiese esta coyuntura propicia de las horas de paz y fuéramos arrollados por esa ola de fuego que los enemigos de España alientan disfrazándose incluso con esencias de espiritualidad española. Perdióse tiempos atrás un imperio colosal cual no vió el viejo Cronos y se perdió en esa misma baranda de pasiones, intereses mezquinos, envidias, rencillas y odios, que ahora—según declara el Caudillo—intentan retomar. Cuando el pueblo gallego aplaudía frenético las frases de Franco, afirmando que eso no ha de ser, porque España no quiere que sea, en aquellos aplausos vibraba el alma de España, dispuesta a seguir plena de altos anhelos en la lucha por los ideales que dieron impulso a la guerra de liberación.

«Tenemos un siglo, que es el pasado, que nos enseñó cómo se derrumba un imperio bajo las disensiones internas. cómo se perdía una Patria y se perdieron millones de kilómetros cuadrados que no eran sólo honor y prestigio imperiales, pues eran también la vitalidad económica de nuestra Patria; los galeones que venían con el oro y el sentido universalista que llevaba el Evangelio y el Sacramento detrás de nuestras velas todo el espíritu de nuestro pueblo veniéndose en historia por el mundo. Y todo esto se perdió por las disidencias de los españoles, por sus peleas mezquinas, por las torpes luchas entre hermanos.»

Francó, en su discurso de La Coruña)

Actualidad española

Una imagen de la Virgen de la Merced será bendecida con motivo de las fiestas de Tortosa

TORTOSA, 26.—Ha sido hecho público el programa oficial de las fiestas que se celebrarán en esta ciudad desde el 5 al 13 de septiembre, en honor de la Patrona de Tortosa Nuestra Señora de la Cinta. El día 11 estará íntegramente consagrado a los Caídos, verificándose una visita oficial a las obras que se realizan para la erección de la Cruz de los Caídos. En dicho día será bendecida la imagen de Nuestra Señora de la Merced, Patrona de los ex cautivos. A este acto ha sido invitado el Delegado Nacional de la Organización.—(Cifra).

Es multado por no labrar una de sus fincas

ALBACETE, 26.—Por el ministerio de Agricultura, y a propuesta del gobernador civil de la provincia, ha sido sancionado con 40.000 pesetas el propietario don Samuel Flores, por falta de laboreo en una finca de su propiedad.—(Cifra).

Las colecciones postal y filatélica de Marruecos llegan a Barcelona

BARCELONA, 26.—En el vapor «Villa de Madrid» han llegado las colecciones postal y filatélica del Protectorado de España en Marruecos, que son de gran valor y que han sido custodiadas por fuerzas del Ejército.

Una vez desembarcadas fueron depositadas en la Caja fuerte del Crédito y Docks, donde permanecerán hasta el día de su traslado al pabellón marroquí de la Feria de Muestras de Barcelona. En el mismo buque llegaron quince especialistas de la Escuela de Artes y Oficios de Marruecos y los elementos necesarios para la instalación del taller y demás dependencias que figurarán en el recinto de la expresada Feria.—(Cifra).

Fiesta de exaltación de la cosecha en Almería

ALMERIA, 26.—En el salón de actos del Ayuntamiento se ha celebrado una fiesta de exaltación de la cosecha almeriense.

Siguen las obras para el abastecimiento de aguas a Sevilla

SEVILLA, 26.—Van muy adelantados los trabajos para el abastecimiento de aguas a la capital. Con el ingeniero director de las obras, el alcalde interino ha visitado los terrenos donde ha de construirse la presa «La Minilla», que es la principal. Más de 12.000 metros cúbicos de cemento han sido acumulados para realizar los primeros trabajos de embalse.—(Cifra).

La reproducción de la carabela «Santa María» será reparada en la Carraca

CADIZ, 26.—Dentro de unos días llegará al arsenal de La Carraca la reproducción de la carabela «Santa María», que viene a dicho arsenal para efectuar limpieza y reparación de fondos. Una vez hechas estas operaciones emprenderá de nuevo su regreso a Huelva.—(Cifra).

El programa de las fiestas del Pilar ha sido aprobado

ZARAGOZA, 26.—El Ayuntamiento, en la sesión que ha celebrado a última hora de la tarde, ha aprobado el programa de las fiestas del Pilar, que comenzarán el día 11 de octubre, con una espectacular jota de ronda y terminarán el día 18. El día 12 se celebrará con extraordinaria brillantez y solemnidad la Fiesta de la Hispanidad en el Palacio de la Lonja, y el 18 se cumplirá el voto al Pilar; a cargo de la archidiócesis de Valencia.

Durante las fiestas habrá una función de gala dedicada al folclor regional, concurso de jotas, la gran Fiesta de la Poesía, organizada por la Asociación de la Prensa de Zara-

«La crisis general que asola al mundo y alcanzado a España le hace participar de la situación de dificultad, nos impide que la realización de nuestro programa pueda llevar el ritmo y el aliento que nosotros le deseamos imprimir; pero es que yo puedo aseguraros que ninguno de los problemas que España tiene planteados ha dejado de estudiarse ni de tener una orientación. Muchos de ellos se encuentran, sin embargo, en pleno desarrollo.»

(Francó, en su discurso de La Coruña).

Temperaturas extremas de hoy en Avila
Máxima, 26.
Mínima, 15.
(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

¿Será Egipto el segundo frente?

Dícese que ante la imposibilidad de hacerlo en tierras europeas Alexander lo planteará en ORIENTE

LA SITUACION INTERNACIONAL

STALIN Y CHURCHILL.—Dícese que Churchill marchó a Rusia con varios objetivos.

El primero deshacer con su presencia personal la atmósfera de hostilidad que allí reinaba contra el «premier» británico, resultante de las palabras duras que en tiempos atrás dijo el representante de la Gran Bretaña, en las que proclamaba su idea de no unirse nunca con el comunismo al que había de combatir a sangre y fuego por ser el máximo enemigo de todo orden social. Con esta visita ha querido «Jhon Bull» neutralizar el estado de ánimo adverso del dictador rojo.

El segundo conocer en lo que fuera posible la situación verdad del ruso en su aspecto militar. Hasta ahora nadie ha podido vislumbrarla sino a través de su enconada resistencia y de los éxitos germanos. Stalin, el tenebroso, ha querido vivir aislado del mundo en su inmensa cueva de bandidaje mundial y a nadie daba descuento—por que así creía que le convenía—de lo que iba a hacer con los inmensos elementos que, a costa de un trabajo agobiante de sus obreros y de los anglo-yanquis ha logrado acumular. A descifrar este enigma y obrar en consecuencia fue Churchill a Rusia.

El «Tio Sam» y «Jhon Bull» vivían sencillamente engañados en este importante aspecto de la guerra rusa. En la revista americana «Ladies Home Journal» en una información semioficial de hace poco tiempo se decía que Harry Hopkins, confidente de Roosevelt, a su regreso del «paraíso» soviético entregó una carta a su presidente, noticiándole y rogándole a su vez la máxima reserva algunos secretos de orden castrense.

ESTOS SECRETOS estaban destinados a demostrar con su conjunto, la excepcional e invencible fuerza bélica de los soviets. Roosevelt los transmitió después a Churchill en ocasión del histórico encuentro del Potomac y los dos jefes de Gobierno estuvieron de acuerdo en compartir la inmensa alegría que la noticia de tanta potencia soviética les proporcionaba.

Los expertos militares, a los que fueron comunicados después, opusieron al principio alguna perplejidad y escepticismo, pero Hopkins supo pintar con

tan vivos colores todo cuanto había oído y visto, que los generales acabaron bajo el peso del entusiasmo de Roosevelt, por acoger con extremo optimismo la capacidad de resistencia de los soviets.

Y dándose mutuamente la enhorabuena los dos honorables personajes, con toda tranquilidad, se pusieron a planear cosas para 1943. Para 1942 con el ruso ya tiene bastante Alemania, se dijeron alborozados. Llega la segunda quincena de julio y empieza a dar gritos el ruso por medio de sus representantes en Inglaterra y Estados Unidos.

Voces reclamando auxilio urgentísimo. Es la voz del naufrago que se ahoga, es el grito del criminal que ve ante sí los fusiles o la horca justiciera. El caso era que a esas voces angustiosas respondieron hechos sobresalientes en el campo de batalla. El ruso, combatiendo sí, retrocede y pierde toda la inmensa zona del Don, de recorrido de dos mil kilómetros, se aproxima a paso de gigante al enorme Volga la vía fluvial más estratégica de Rusia y se adentra, después de conquistada la primera zona petrolífera en las montañas caucásicas en busca de las otras. Nuestro gozo en un pozo dijeron las camarillas demócráticas.

El segundo frente en Europa concretó en su última petición Stalin. Lo que ha podido averiguar Churchill al parecer no ha debido ser satisfactorio pues nada más que salió ese señor de Rusia, a toda prisa se dio orden a los presuntos «suicidas»—léase comandos—para que se alistasen a salir a correr la aventura de Dieppe. Había necesidad de hacer sentir a Stalin que ellos estaban dis-

puestos a quemar el último cartucho en obsequio de Rusia. La operación ya quedó planeada con abundancia de elementos antes del viaje churchilliano para sí, en vista de los informes churchillianos, era necesaria.

Descartada la operación máxima de segundo frente, por imposibilidad, debida sobre todo a escasez de tonelaje en 1942, sugirió el inglés una idea que ya llevaba muy madurada. La Gran Bretaña,—dijo a Stalin—tiene ya un segundo frente en tierras de África del Norte. Podemos hacer dos cosas: Mantener con la acción intensa y extensa de comandos la intranquilidad de toda la zona occidental ocupada por el Eje, haciéndole tener aquí tropas y aviación numerosas que restara al frente ruso y actuar fuertemente en la zona egipcia. Al llegar a este punto, Stalin se permitió insinuar en el ánimo churchilliano su pensamiento referente a cambio de mandos en Egipto, a quienes el mandón de la estepa rusa los juzga responsables máximos del éxito de Rommel.

HABLEMOS DE ESTAS SUSTITUCIONES.—Las sustituciones de Claude Auchinleck por Harold Alexander en el mando supremo de las fuerzas de Oriente Medio y del general Ritchie por el de la misma graduación Montgomery en la Jefatura de la octava Armada y el nombramiento, en fin, del general Lumsden para el cargo que ocupaba el «desaparecido» lord Gort—es decir, el mando del 30.º Cuerpo de Ejército—son otros tantos hechos que acreditan exactamente la magnitud del desastre sufrido por Inglaterra en el frente africano y que tiene al mismo tiempo el valor expresivo de un síntoma.

En verdad a nadie puede extrañar estas tajantes mutaciones en el alto mando británico, pues si a algo nos tiene acostumbrados Inglaterra, es a ver variar con harta frecuencia—reacciones tardías a otros tantos desastres militares—los hombres que gobiernan la máquina bélica que ha montado para la defensa de su amenazado Imperio. Inglaterra cambia nuevamente de mandos en el frente africano. Porque Alexander ha remplazado a Auchinleck, que a su vez sustituyó a Cunningham, heredero por su parte del puesto que anteriormente ocupaba Wawell.

Si tuviéramos intención humorística diríamos que la lista de los reyes godos va a quedar reducida a una inocente fruslería si la guerra africana continúa como hasta ahora. Víctima Auchinleck—como los soldados ingleses que han desembarcado en Dieppe—de las veleidades turísticas de Churchill, el último ex jefe supremo del Oriente Medio es un ejemplo más del desasosiego y de la coacción en que se desenvuelve la actividad bélica de Inglaterra. Porque, en fin de cuentas, si las presiones soviéticas han obligado a llevar a la práctica un serio intento de segundo frente condenado irremisiblemente al fracaso, otras coacciones del mismo origen unidas a las inglesas han determinado la culminante sustitución de Auchinleck.

«VA A REANUDARSE LA LUCHA EN EGIPTO?»—Al llevar Churchill al general Alexander al mando de los Ejércitos Anglos del Medio Oriente, los expertos británicos suponen que la actividad ofensiva va a reanudarse en Egipto. El nuevo comandante en jefe fue el que dirigió a las fuerzas inglesas y chinas en la fracasada defensa de Birmania. También participó en la retirada de Dunkerque.

Ya advertí un día que el verano nos habría de traer nuevas sumamente interesantes.

Estemos prevenidos a todas las sorpresas bélicas.

La situación de Stalingrado

se agrava por momentos

Se lucha con violencia inusitada al noroeste de esta posición

BERLIN.—En cualquier momento—se anuncia en un centro militar de Berlín a la Agencia Transocean—puede surgir una decisión militar absoluta en el frente de Stalingrado. La batalla que se está librando es muy ruda y encarnizada. Ya virtualmente, el poderoso aparato ofensivo alemán ha eliminado la resistencia organizada y los combates se deciden en favor de las tropas alemanas. Continúa la progresión de los flancos del dispositivo que avanzan para coincidir al Este de Stalingrado. Los restos del Ejército de Timoshenko no tienen más opción que retirarse a tiempo o quedar embolsados. Las dos columnas que progresan a modo de tenaza contra la importante posición de Stalingrado, han conquistado posiciones de gran valor estratégico.

La propia propaganda aliada no oculta en sus últimas informaciones que es «francamente desesperada» la situación del Ejército soviético, que trata de resistir en Stalingrado.

«Nada es susceptible a la altura en que está la batalla—dice un corresponsal británico en Moscú—de mejorar la situación de Timoshenko. Las informaciones más directas de procedencia aliada expresan el convencimiento general de los círculos militares de Londres y Washington de que «incluso una manobra militar para distraer fuerzas alemanas de Stalingrado, llegaría demasiado tarde y no podría tener repercusión alguna sobre los combates en estos frentes.»

Los corresponsales de guerra del Reich no indican las posiciones que han alcanzado las vanguardias germanas blindadas. Tampoco en los centros militares de Berlín se hacen indicaciones exactas sobre los puntos en que se desarrolla la gran batalla por Stalingrado. Únicamente se hace constar que las unidades alemanas actúan brillantemente y una vez más están dando pruebas de su enorme capacidad combativa. Se subraya asimismo que en Berlín reina amplia satisfacción sobre el curso de la batalla.

Los soldados alemanes superan todos los obstáculos. El calor es agobiante. Arde la estepa en una gran extensión y todo el campo de batalla está cubierto de cadáveres de soldados soviéticos.

La Luftwaffe martillea sin cesar contra las posiciones enemigas y la confusión es enorme en las filas de las unidades soviéticas. Los comi-

rios, instruidos por el Mando bolchevique respecto a la importancia estratégica que tiene Stalingrado, recurren a todos los procedimientos para obligar a las tropas soviéticas a resistir. Convencidos los soviets de que pronto, después de la ocupación alemana de Stalingrado, quedarán completamente aislados de las más ricas zonas de la U. R. S. S., tratan de realizar un supremo esfuerzo que evidentemente será estéril e inútil.—EFE.

ANKARA, 26.—Una información recibida en la capital turca procedente de Kuibyschew, indica que el Mando soviético de las tropas que defienden Stalingrado, ha pedido refuerzos al Alto Mando central bolchevique.

En las últimas veinticuatro horas se han lanzado a la lucha todas las reservas de tanques de que disponían los soviets, ya que, por lo visto, se juzga que se aproxima a pasos agigantados la decisión militar en Stalingrado. Las noticias recibidas en Kuibyschew indican que actualmente se lucha con una violencia inusitada al noroeste de Stalingrado, donde parece que se hallan concentradas algunas fuerzas blindadas soviéticas.—EFE.

SUBSIDIO DE VEJEZ

No es un tributo ni una carga más para la empresa; garantiza el sustento en la edad avanzada y facilita el servirse de personal competente, en plena producción obrera (patronal) Acudid al Instituto Nacional de Previsión.

Flores del Huerto de Santa Teresa de Jesús

Siempre es gratísimo y dulce confortador aspirar el perfume de las flores y recrearse en el encanto de sus variados y mágicos matices. Y sube de punto el purísimo goce que producen los aromas y los ricos tonos de colorido de las flores si éstas brotan en vergeles en que el clima bonancible y esmerado cuidado del jardinero favorecen el exuberante desarrollo y selección de esas hermosuras de la naturaleza, que cantan los prodigios de la Belleza increada, de la que son ellas débiles y efímeros reflejos.

¿Cuánto, pues, será el embeleso que causan las hermosísimas flores cultivadas por el divino jardinero con fecundantes riegos de carismas celestiales y ambiente propicio de luz y calor en los primaverales edenes de sus amores?

Estas flores de belleza y embriagador perfume en la igual nos ofrece en un bien escrito volumen, cual en precioso y finísimo búcaro, el virtuoso y sabio sacerdote, párroco de la iglesia de San Sebastián, de Madrid, don Hilario Herranz Establés.

Flores del Huerto de Santa Teresa de Jesús son las que presenta gustosamente combinadas el ilustre párroco, erudito teresiano, enamorado de la grandeza de la Santa Madre y excelsa Doctrina Mística, Teresa de Jesús.

«Por satisfacer una necesidad de su alma» — explica el señor Herranz Establés — ha sacado a pública luz el interesante libro titulado *Flores del Huerto de Santa Teresa de Jesús*, escrito en Avila en los azarosos días de nuestra gloriosa Cruzada nacional.

El, que «aspiró a pulmón lleno el delicioso perfume de estas flores», quiere que se recreen con su aroma muchas almas que ansian el oxigenarse en un espiritualismo denso, vivificante... Y eso presta el cálido ambiente de los hechizos de la mística Reformadora, la atmósfera pura de sus carismas, dones y gracias, las refulgencias de sus enseñanzas y los encantos de sus doctrinas, iluminaciones y sentimientos, que son — declara el culto autor — los plácidos horizontes a que asomó su espíritu contraponiendo la conveniente reac-

ción a las rudas y agrias tareas del continuo batallar.

El docto párroco, señor Herranz Establés, en estas *Flores del Huerto de Santa Teresa de Jesús* ofrece un valioso y riquísimo libro de perfumadas esencias teresianas, extraídas de la vida de la excelsa Doctora y Reformadora Carmelitana, vida que va reproduciendo en sus diversas incidencias con perfecto conocimiento de los escritos maravillosos de la Santa de Avila y admirable dominio de muchas de las obras teresianas de sabios biógrafos del Serafín del Carmelo.

Aporta el señor Herranz Establés sabrosos y documentados comentarios en las sucesivas fases de la vida de la Santa, escritos con admirable galanura literaria y alto sentido místico, en el que se revela el virtuoso sacerdote como maestro de relevante mérito.

Dieciséis capítulos dedica el señor Herranz Establés a describir y comentar la vida de la Santa, desde sus primeros momentos en la hidalga mansión paterna hasta el emocionante hecho de sus «Bodas Reales en la Encarnación de Avila», desarrollando los sucesivos eventos de la maravillosa existencia de Santa Teresa de Jesús con atractiva originalidad, que hace amena y curiosa la lectura de este magnífico libro, el cual merece figurar en lugar preeminente de la biblioteca de todo devoto de la Santa, pues es una joya más entre las numerosas del acervo teresiano. Interesantísimo resulta el capítulo dedicado a describir el influjo del franciscanismo en la ruta teresiana.

Nuestro cordial parabién al prestigioso párroco de San Sebastián, de Madrid, por su hermosísima producción, que no es la única dedicada a estudiar las grandezas de la seráfica Mística abulense, pues tiene otras en preparación.

Auguramos a «Flores del Huerto de Santa Teresa de Jesús» risueños y completos éxitos editoriales y recomendamos encarecidamente su lectura a cuantos deseen satisfacer la necesidad de su alma, aspirando los célicos aromas del espiritualismo que late confortador en la vida y escritos de la Madre Teresa de Jesús.

constar claramente la edad y los cursos a que afecta la dispensa, quedando eximidos de la obligación de presentar otros documentos por la razón de que han de obrar en este archivo los expedientes personales y claro es que comprobada una falsedad queda sin efecto todo lo hecho.

En las horas de once a trece de los días laborables de la primera decena de septiembre próximo se harán las inscripciones en la Secretaría de este Centro, abonándose los derechos que importan sesenta pesetas en papel de pagos, cincuenta y seis en metálico y dos timbres móviles de veinticinco céntimos, reintegrándose la instancia con póiza de una peseta cincuenta céntimos; todo ello por cada uno de los cursos matriculados.

Las pruebas se celebrarán en los locales del Instituto a las diez de la mañana del día 16 de septiembre continuando en los sucesivos hasta su terminación.

El Director, *Marta Dolores del Palacio*.

Escuela Normal del Magisterio Primario de Avila

Se hace saber a todos los alumnos que tienen pendiente algunas asignaturas para terminar la carrera tanto del grado profesional como del plan 1914 que el plazo de matrícula terminará el día 31 del mes en curso.

MOTORES

Transformadores, alternadores, aparatos eléctricos. Venta bobinados, reparaciones.

VILLEN.—Ancora, 7. MADRID.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial

Estadística y racionamiento

Se pone en conocimiento de todos los alcaldes delegados locales, que desde el 15 del presente mes han sido puestos en vigor, por la Delegación de Economía, Industria y Comercio de la Alta Comisaría de España en Marruecos, el certificado de baja de racionamiento, cuyo encabezamiento es: «Alta Comisaría de España en Marruecos.—Delegación de Economía, Industria y Comercio» siendo el texto restante igual al del modelo oficial.

Circular número 172

En la Orden de la Presidencia del Gobierno de fecha 19 de agosto de 1922, publicada en el B. O. del Estado del mismo mes, sobre fijación y venta de jabón de tocador, dice lo siguiente:

«La Orden de 28 de junio de 1941 del Ministerio de Industria y Comercio, sobre fabricación de jabones de tocador, determinaba en su artículo octavo que los fabricantes de este producto han de atenerse a las normas complementarias que en su día habrán de dictarse.

La experiencia ha demostrado que la libertad absoluta de precios en la fabricación de jabón de tocador trae como consecuencia que sean absorbidas para este fin materias necesarias para la fabricación de jabón común, artículo de primera necesidad del que no está suficientemente abastecido el mercado nacional.

Para evitar este estado de cosas, por la presente Orden se conserva la libertad de precio para el jabón de tocador, pero se establece un tope máximo de venta para el mismo, tratando de impedir de este modo que puedan restarse materias primas destinadas a la fabricación de jabón común.

En virtud de lo anterior, Esta Presidencia, a propuesta de la Junta Superior de Precios, ha tenido a bien disponer lo siguiente:

Primero. Los jabones de tocador, tanto envueltos como sin envolver, tendrán libertad de precio para su venta al público, pero en ningún caso este precio podrá exceder de 15 pesetas kilogramo.

Segundo. Los jabones de tocador han de obedecer en su elaboración a las características siguientes: a) Contener como mínimo 63 por 100 de ácidos grasos, entendiéndose comprendidos en este tanto por ciento los grasos y los resinosos.

b) Contener como máximo el 12 por 100 de colofonia.

c) Tener perfume incorporado a la integridad total de su masa.

d) Presentarlo en el mercado en pastillas troqueladas con la marca y razón social productora.

Tercero. Los industriales clasificados por el Sindicato Nacional de Industrias Químicas como fabricantes de jabón de tocador, de acuerdo con la Orden de 28 de junio de 1941, podrán fabricar dicho artículo con los cupos de grasas que a tal fin se les asignará y distribuirá por la Comisaría General de Abastecimientos, a propuesta de aquel Sindicato Nacional, sin poder rebasar su producción de la cifra proporcional que corresponda a la cuantía de grasa que por cupo disponga.

Cuarto. Cuando se compruebe que un fabricante vende un jabón que no cumpla exactamente las condiciones mínimas indicadas en el artículo primero, automáticamente quedará desclasificado, y por lo tanto, no podrá dedicarse en lo sucesivo a la fabricación de jabón de tocador.

Quinto. Toda tienda que expendía jabón de tocador está obligada a justificar en todo momento la tenencia de este artículo, exhibiendo la factura de compra expedida por alguno de los fabricantes clasificados, considerándose clandestina la venta de cualquier jabón de esta clase que no esté respaldado por la factura de adquisición correspondiente o cuan-

De la provincia

La Guardia civil de Salobral, ha dado cuenta de la agresión brutal de que fué objeto el vecino de Gemüño Agapito Jiménez, que cuando salía de una casa vecina se abalanzaron sobre él los hermanos Bonifacio y Segundo Jiménez Nieves, los cuales le derribaron al suelo de una pedrada en la cabeza golpeándole seguidamente con una estaca hasta dejarle sin sentido y produciéndole diversas heridas en el cuerpo.

El Juzgado instruyó las diligencias oportunas.

Malos tratos

A la Guardia Civil de El Tiemblo se presentó el natural y vecino de dicho pueblo, Agustín Hernández Piñero, denunciando que cuando se hallaba apacentando ganado lanar se vió agredido por su vecino Rafael García García, quien le golpeó con un palo, por hallarse con dicho ganado produciendo daños en una finca de la propiedad de este último y negarse a abandonarla.

Por infracción al Código de Circulación

La Guardia Civil de Salobral, ha denunciado al vecino de Avila, Faustó Jiménez Jiménez.

NUEVO TALLER DE REPARACIONES RADIO-ELÉCTRICAS

Rodríguez y Sáez

CESTEROS núm. 3

Mecánicos competentes

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Repeo Municipal

Plaza de la Victoria

Lista de números premiados del CUPON PRO CIEGOS, correspondiente al sorteo celebrado el día 26 de agosto de 1942:

Premiado con 25 pesetas el número 260.

Premiados con 2'50 los números 060; 160; 360; 460; 560; 660; 760; 860; 960.

LA SORDERA

se corrige con nuestro modernísimo Vibrador Eléctrico, sin pilas, enchufable a la corriente. Dirigirse: Hernández (Estudios Ortopédicos «Sección Sordera»), Balmes, 104.—Barcelona Aprobado Censura Sanitaria n.º 2001

do la que se exhiba no corresponda a fabricante autorizado.

Sexto. Todos los jabones que en el día de la publicación de la presente Orden no cumplan las condiciones mínimas exigidas en el artículo primero habrán de venderse al precio de jabón común, según Orden de esta Presidencia de 17 de Febrero último («B. O. del Estado» número 50), sin que pueda en ningún caso concederse plazo alguno para la venta de existencias a precios superiores.

Séptimo. Los comerciantes podrán exigir de los fabricantes la recogida de todos los jabones, envueltos o sin envolver, que no reúnan las condiciones mínimas fijadas en el artículo segundo para ser considerados como de tocador, abonando a los comerciantes el importe del jabón de tocador que retiren al mismo precio que se lo vendieron, y siendo de cuenta del fabricante los gastos de la devolución.

Octavo. Quedan derogadas cuantas disposiciones se opongan a la presente Orden, que entrará en vigor el día de su publicación.

El gobernador civil.—P. D., J. Hebrero.

Torrón FOTOGRAFÓ

Estrada 7.—AVILA

ECOS DE BARCO DE AVILA

Nuestra fiesta de septiembre

Nos hallamos ante la proximidad de nuestras tradicionales fiestas, en honor del Santísimo Cristo del Caño. Ya circulan por las calles los programas anunciadores de festejos y está a punto de ver la luz pública un folleto oficial editado para conmemorar el acontecimiento.

Esplendor, mucho esplendor, tendrán hoguero las fiestas del Santísimo Cristo del Caño, que se celebrarán los días 4, 5 y 6 de septiembre. Y como si esto fuera poco, todavía, como complemento, tendremos, también, grandes atractivos los días 12, 13, 14 y 15 de octubre fecha de gran renombre, por hallarse señaladas para la celebración anual de las famosas ferias.

La comisión de festejos, constituida por el alcalde, don Gonzalo González; primer teniente alcalde, don Manuel Jiménez; concejal, don Hipólito Coronado; comerciante, don Julián Burdiel y cronista señor «Resilo», no ha cesado un momento de buscar las mejores atracciones y novedades, a fin de solemnizar brillantemente esta fiesta de relieve singular.

El comercio y la industria de la villa han contribuido económicamente con esplendor, mereciendo plácemes y dando ocasión al mayor realce de esta fiesta tradicional.

Comenzarán las fiestas con una comida a todos los pobres de la localidad, a la una de la tarde del día 4, recorriendo las calles de la población la comparsa de gigantes y cabezudos, recientemente adquirida en Valencia para estos actos.

Al anochecer, traslado de la imagen del Santísimo Cristo del Caño, desde su ermita a la iglesia parroquial, exhibiéndose vistosas colgaduras e iluminaciones, en medio de las calles profusamente adornadas al efecto. En las plazas de España y Calvo Sotelo, grandes bailes populares.

Al rayar el alba del sábado, bonitas dianas, por la banda municipal y por las cornetas y tambores de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. A. a las once, misa solemne, cantada por señoritas y predicando el párroco de Aldeanueva de Santa Cruz, don Francisco S. Sánchez García. Después, en la plaza de España, concierto musical y cucañas, con premios en metálico.

Por la tarde, a las siete y en la plaza de toros, un atrayente festival y por la noche, en la plaza del Campillo, magna sesión de fuegos artificiales, con intermedios de voladores, moteros, etc.

A las once de la noche, gran serenata por las calles todas de la villa, a cargo de la orquesta «España» y continuación, bailes públicos y de sociedad.

Domingo.—Dianas por las bandas anteriormente citadas. A las once misa, predicando el ilustre paisano padre Guerras de Matías. Cociertos musicales por las Bandas municipales de Barco y Piedrahita, que actuarán conjuntamente. Cucañas, gigantes, quizaína y otros festejos.

Por la noche, los mismos espectáculos que el día anterior.

No podía faltar la fiesta brava y para ello, los acreditados e inteligentes aficionados taurinos, empresarios de esta plaza, don Regino Santamaría y don Mariano Jiménez, han confeccionado un cartel de máxima categoría y que los rodeará de un prestigio que ya de por sí es sólido por derivarse de organizaciones precedentes.

Así pues, a las seis y media de la tarde, se lidiarán seis hermosos ejemplares de la ganadería de don Miguel Zaballos, de Salamanca, para

BALNEARIO DE LEDESMA

REUMATISMO-CATARROS-PIEL

Coche de estación Salamanca al Balneario, a las 10 y a las 17
TEMPORADA OFICIAL: 15 de Junio al 30 de Septiembre

(Censura Sanitaria Provincial número 15)

Publicidad R. E. I. — Salamanca.

Sección Religiosa

Día 28. Viernes.—Santos Agustín, dr. fd.; Alejandro, Bibiano, obispos; Hermete, Julián, Pelagio, Fortunato, Cayo, Antés, mrs.; Moisés, anc.

La misa y oficio divino son de San Agustín, con rito doble y color blanco.

San Agustín

Monasterio de Santa María de Gracia.—Las Religiosas Agustinas celebran solemnes cultos en honor de su gran Padre y Patriarca el Doctor de la Iglesia, San Agustín.

Por la mañana, a las ocho, misa de Comunión que repartirá el excelentísimo Sr. Obispo. A las once, misa solemne con sermón por don Oregotio Coronado, coadjutor de la parroquia de San Juan. Después de la misa, exposición de S. D. M., que permanecerá de manifiesto hasta la función de la tarde. Por la tarde, a las siete, estación, procesión sacramental con visita de altares, bendición y reserva.

La Transverberación de Santa Teresa de Jesús

Monasterio de la Encarnación.—La Comunidad de Carmelitas Descalzas, la Cofradía de la Transverberación y devotos abulenses ofrecen solemne decenario a la Santa y Seráfica Madre Teresa de Jesús en la Capilla-celda donde habitó la excelsa Doctora veintisiete años y medio.

Solemne triduo

Por la mañana, a las nueve menos cuarto, misa solemne.

Por la tarde, a las siete y media, se expondrá S. D. M., se rezará la estación, rosario, decena, cánticos, sermón por el R. P. Alberto de la Virgen del Carmen, definidor provincial y subprior del Convento de la Santa, y solemne reserva, terminando con la adoración de la reliquia.

Santo Niño Jesús de Avila

San Antonio.—La Comunidad de Padres Franciscanos, juntamente con los niños y jóvenes de Infancia y Juventud Antoniana y demás niños de la ciudad de Avila, celebran solemne novena en honor del Niño Jesús de Avila.

Por la mañana, a las nueve, Misa solemne. Por la tarde, a las ocho y media, exposición de S. D. M., Coronita del Niño Jesús y salutación a la Santísima Virgen Niña, reserva y bendición con el Santísimo.

La Soterraña

San Vicente.—El rosario en la Cripta de la Soterraña se reza a las ocho y media de la tarde.

Clínica de Calzado

Reparaciones en suela y goma

Especialidad en phillis

CASA GUERRAS

Plaza Santa Teresa, 14.

Teléfono 257

Dr. S. León

DIRECTOR POR OPOSICIÓN DEL

DISPENSARIO ANTITUBERCULOSO

PULMON Y CORAZON

Consulta de once a una.

Generalísimo Franco, 18

los afamados diestros Niño del Hospicio, Boni y Alvarez Pelayo, y entre ellos, viene, el incomparable rehiletero Orteguita.

Para esta corrida, se han organizado, por la empresa, servicios de transporte especiales.

En octubre y en los días anteriormente mencionados, tendrán lugar dianas, conciertos musicales, bailes populares, teatro, verbenas, cucañas, gigantes y cabezudos, concurso de ganados, concurso de mantones y de escarpatas, actos religiosos y corrida de toros.

Resfo.

Telf. Interurbano

Nuevas reformas

Se está luchando en las últimas estribaciones del CAUCASO

LAS TROPAS BOLCHEVIQUES SE REPLIEGAN HACIA EL ESTE DE Stalingrado

Son rechazados ataques rojos frente a San Petersburgo

LOS BOLCHEVIQUES han perdido durante EL MES de AGOSTO 2.205 aviones

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 26.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

«En el Cáucaso las tropas alpinas alemanas han conquistado, a pesar de la encarnizada resistencia del enemigo, varios pasos de montaña situados a gran altura.

Al oeste de San Petersburgo el adversario ha sido rechazado hacia el este después de combates de una dureza extraordinaria.

Stalingrado, donde han sido provocados grandes incendios, fué atacada día y noche por la Luftwaffe, con bombas explosivas e incendiarias.

Un gran mercante ha sido hundido en el Volga. Además resultaron averiados otros tres barcos y fué provocado un incendio en un petrolero.

Al sudoeste de Kaluga, al noroeste de Medin y cerca de Riev, el enemigo ha continuado sus ataques, apoyados por tanques, y sin reparar en las pérdidas. Todos los ataques han fracasado ante la defensa inquebrantable de las fuerzas alemanas. En esta región fueron destruidos 85 tanques soviéticos.

La aviación ha infligido al enemigo pérdidas sangrientas, especialmente en el sector de Riev.

Frente a San Petersburgo fueron rechazados varios ataques de los bolcheviques, parte de ellos en lucha cuerpo a cuerpo.

Desde el 1 al 23 de agosto la aviación soviética ha perdido 2.505 aviones, de los cuales 1.923 fueron derribados o capturados en combates aéreos, 307 por la D. C. A. y 185 por las formaciones del Ejército. El resto fué destruido en el suelo. Durante el mismo período hemos perdido 140 aviones en el frente del Este.—EFE.

Repliegue bolchevique en Stalingrado

BERLIN, 26.—Infórmase con carácter autorizado que en el sector oeste de Stalingrado, las tropas bolcheviques han sido obligadas a repliegarse más hacia el este.

En el sector de Rschew fracasaron fuertes contraataques del adversario

A PERSONA ACTIVA y solvente concedemos exclusiva provincial con depósito de las AGUAS MEDICINALES «VIDA», con sueldo y grandes comisiones. — «AGUAS VIDA». — Miranda de Ebro.

CONSIGA UN BUEN EMPLEO bien remunerado y de gran porvenir estudiando cómodamente en su casa sin dejar sus ocupaciones, en sus ratos libres, con reducidísimo coste y con el mínimo esfuerzo, nuestro curso de CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA claro, sencillo, al alcance de cualquier inteligencia. Pidan ahora mismo folleto gratis con detalles y condiciones. ATECO APARTADO 1043 MADRID

emprendidos con el apoyo de tanques.

En los sectores de Leningrado han sido rechazados dos ataques soviéticos, combatiéndose, incluso, cuerpo a cuerpo.—EFE.

Batalla encarnizada

BERLIN, 26.—Continúa la progresión alemana al noroeste y sur de Stalingrado. Se está librando una encarnizada batalla, según anuncia la agencia Transocéán. La gran tenaza que ha formado el dispositivo de ataque alemán se va cerrando cada vez con mayor peligro de cerco para los soviets. Una vez que hayan establecido contacto los dos flancos, lo que se considera muy próximo, se habrá dado el golpe de gracia al ejército de Timoshenko.

Con la conquista de Stalingrado quedará cerrado el camino del Volga y el sur de la U. R. S. S. Las inmensas riquezas petrolíferas quedarán absolutamente aisladas de las unidades soviéticas.

La batalla, como antes se dice, es muy violenta y los soviets tratan de defender desesperadamente la posición de Stalingrado, porque conocen el inmenso valor estratégico que tiene. Sabe el Mando bolchevique que se trata de posiciones fundamentales para la guerra. No obstan-

te, se considera en Berlín que la suerte está echada. El enemigo es continuamente derrotado en todos los sectores. Las tropas alemanas avanzan sin cesar, aunque lentamente, y los soviets sufren gravísimas bajas en hombres y pérdidas muy considerables en material.—EFE.

BERLIN, 26.—Anúnciase en un centro militar que se está luchando en las últimas estribaciones del Cáucaso. El desfiladero del Cáucaso, que conduce desde Maikop a Tuapse, tiene más de 600 metros de altura. Las tropas alemanas, una vez rebasadas las principales posiciones defensivas de los soviets, han alcanzado el otro lado del desfiladero.

Oficialmente nada se indica de si continúa el avance hacia el sudeste, a través de los dos desfiladeros de tres mil metros, conquistados en el centro y oeste del Cáucaso. En dirección oeste-este están los desfiladeros de Aischocha, Iwankya y Zatchekja, a poca distancia entre sí, que llevan al puerto de Suchun. También desde el curso superior del Kubán varios desfiladeros conducen hacia Suchun, siendo el de Kluchor el más importante.

En estas operaciones intervienen sólo las tropas alpinas y los aviones.

Comunicado finlandés

HELSINKI, 26.—Comunicado militar finlandés:

«En la parte oriental del istmo de Carelia el enemigo atacó apoyado por la artillería y morteros, siendo rechazados por nuestra artillería. Las pérdidas sufridas en esta ocasión por el enemigo se elevan a 40 muertos. Fuerte actividad de los elementos de reconocimiento, apoyados por nutrido fuego de artillería en otros sectores del frente. El enemigo ha sido rechazado siempre en los sectores en los que logró aproximarse a nuestras posiciones. Actividad también apoyada por la artillería en el istmo de Aunus, siendo rechazados los intentos enemigos de reconocimiento. En el sector de frente, nuestra artillería y morteros así como nuestros cañones anticarro, dispersaron a grupos de trabajadores enemigos y destruyeron nidos de resistencia, haciendo volar blocaos y un depósito de municiones. En los sectores central y norte del frente, la actividad fué más acentuada que la habitual. A media noche, un avión enemigo, aislado, voló sobre territorio finlandés pero no arrojó bombas.—EFE.

Avila Fin. Kas. de Santa. Marín

ALARMA AEREA EN NUEVA YORK

Es la segunda desde el comienzo de la guerra

NUEVA YORK, 26.—Una alarma por incursión aérea se ha registrado anoche en la capital neoyorquina. Todas las luces de la ciudad fueron apagadas instantáneamente. Esta es la segunda vez que se registró una alarma en Nueva York desde el comienzo de la guerra.—EFE.

Nuevos acuerdos de préstamo y arriendo

WASHINGTON, 26.—Un nuevo acuerdo de préstamo y arrendamiento de bastante importancia será concluido en breve entre Gran Bretaña y Estados Unidos. Se sabe que se están negociando además, acuerdos de esta índole entre Norteamérica y Australia y Nueva Zelanda.—EFE.

El 50 por 100 de pérdidas en los convoyes

BERNA, 26. (S. E. T.)—Un co-

Arrojan una bomba en el domicilio del Partido Popular Francés

PARIS, 26.—Una bomba fué arrojada el viernes último en el domicilio del Partido Popular Francés, según se anuncia ahora. Los daños causados por el artefacto son de importancia; no ha habido ninguna víctima. El edificio objeto del atentado se encuentra en el 19 distrito.—EFE.

Comercial Industrial S. L.

Grupos bombas eléctricos, en todos los tamaños. Motores, Transformadores, Contadores, y maquinaria en general. Entrega inmediata. Para presupuestos e informes dirigirse a

Carrero San Millán, 4 segundo

responsal suizo afirma que las pérdidas de los convoyes norteamericanos, según una información muy autorizada, son, en la mayor parte de los casos, de hasta el 50 por 100 de los buques que forman los convoyes.—EFE.

WASHINGTON, 26.—La Comisión mixta de Defensa norteamericano-brasileña ha celebrado su primera sesión secreta para estudiar el plan de un frente común contra las potencias del Eje.—EFE.

¡Trabajador!

Cerca de cuatro millones de pesetas repartirá la Caja Nacional de Subsidios Familiares en Préstamos Nupciales entre los trabajadores que proyecten celebrar su matrimonio en octubre. Solicitalo antes del 31 de agosto en las Delegaciones de la Caja Nacional de Subsidios Familiares.

Fiscalía Provincial de Tasas

Por transporte sin guía de 115 kilos de patatas ha sido sancionado el vecino de Béjar (Salamanca), Francisco Muñoz Hernández, con multa de MIL pesetas, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de la mercancía a la que se ha dado el destino legal.

—Por transporte clandestino y sin guía de circulación de artículos intervenidos han sido sancionados los vecinos de Madrid (Chamartín de la Rosa) y Arévalo respectivamente, Gonzalo Ruiz Angulo y Felix Saez Benito, con multa de MIL pesetas a cada uno, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de las mercancías a las que se ha dado el destino legal.

—Por transporte clandestino de aceite y jabón ha sido sancionada la vecina de Carabanchel Bajo (Madrid), Dolores Monge Garcia, con multa de MIL pesetas, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de 10 litros de aceite y tres trozos de jabón a los que se ha dado el destino legal.

—Por transporte clandestino y sin guía de jabón han sido sancionados los vecinos de Madrid, Felisa Montero Rodríguez y Jerónimo Alvarez Gómez con multa de MIL pesetas a cada uno, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de 11 trozos de jabón al que se ha dado el destino legal.

—Por transporte clandestino de artículos intervenidos ha sido sancionado el vecino de Fuentes de Año, Julián Martín Ayuso, con multa de MIL pesetas, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de 180 kilos de garbanzos y 90 de lentejas a los que se ha dado el destino legal.

GASOGENOS G. H. L.

Para Turismos y Camiones MADRID-BILBAO Pidan informes de los muchos instalados a Carrero, San Millán, 4, segundo

Caldas de Oviedo

Reumatismo, catarro, post-gripe GRAN HOTEL Automóvil desde Oviedo (recorrido 10 kms.).—1.º de julio a 30 septiembre Censura Sanitaria núm. 5.320.

MOTORES

Transformadores nuevos. Existen en todas potencias. Elu-Maquinaria Eléctrica Teléfono 23. DURANGO-BILBAO

OTRA BATALLA NAVAL

en aguas de las islas SALOMON

Las fuerzas aéreas niponas reciben constantes refuerzos

SHANGHAI, 26.—Se reciben las primeras noticias sobre la batalla naval que se está librando en aguas de las islas Salomón entre las escuadras norteamericana y japonesa.

Según estas informaciones, los japoneses han atacado y han obligado a presentar lucha a fuerzas aeronavales aliadas superiores en número. La escuadra americana está al mando del almirante Ghormley.

Esta batalla tiene carácter aeronaval combinada, y parece que se desarrolla con ventaja para las fuerzas japonesas. Hasta ahora se ha hundido un crucero pesado norteamericano y está incendiándose un crucero japonés que aún permanece combatiendo. Los ataques constantes de los aviones japoneses de bombardeo en picado parece que han obligado al comandante americano a prescindir del orden de batalla y proseguir la lucha con formaciones aisladas. Las fuerzas aéreas niponas reciben constantemente refuerzos.—EFE.

Informes norteamericanos sobre la batalla

WASHINGTON, 26.—El departamento de la Marina facilita el comunicado siguiente:

«Pacífico meridional: Fuerzas navales y aéreas norteamericanas libran batalla en un amplio sector contra una poderosa formación ofensiva japonesa que, procedente del nordeste, se aproximó al grupo sudoriental de las islas Salomón. Estaba previsto que el enemigo intentaría reconquistar las bases terrestres en la región de Tulagi, recientemente ocupadas por nuestras fuerzas. El contraataque del adversario ha llegado y se le hace frente.

Los primeros informes sobre la batalla indican que formaciones de «fortalezas volantes» del ejército de los Estados Unidos y aparatos procedentes de portaaviones, han atacado a la formación enemiga.

Los bombarderos del ejército atacaron un gran portaaviones enemigo, en el que lograron cuatro impactos directos. Los otros aparatos norteamericanos atacaron y averiaron el pequeño portaaviones japonés «Ryuzo». También consiguieron alcanzar con sus bombas a varios cruceros y un acorazado enemigos.

En la tarde del 23 de agosto—fecha de Washington—, nuestros cazas interceptaron una poderosa escuadra aérea enemiga que se proponía bombardear la isla de Guadalcanal derribando 21 aparatos nipones por lo menos. Nuestras pérdidas fueron mínimas.

En la noche del 23 al 24 de agosto—fecha de Washington—, una flota de destructores japoneses cañoneó nuestras posiciones en la isla de Guadalcanal.

El 24 de agosto—fecha de Wá-

shington—, aviones norteamericanos atacaron y averiaron un transporte y un crucero enemigos al norte de Guadalcanal. Ambos buques quedaron envueltos en llamas.

La batalla continúa.—EFE.

Comunicado aliado

MELBOURNE, 26.—Comunicado del Cuartel general aliado del sudoeste del Pacífico:

«Bombarderos y cazas aliados atacaron un pequeño convoy de mercantes japoneses al sur de las islas Trobiant, situadas al sudeste de Nueva Guinea. Un cañonero fué destruido por impactos directos, y dos transportes, intensamente ametrallados. Uno de nuestros aparatos no ha regresado.

Buna: Nuestros cazas efectuaron con éxito dos ataques por sorpresa contra la aviación enemiga, a pesar de la lluvia y de la mala visibilidad. Durante la primera incursión fueron reducidas al silencio las baterías de la D. C. A. y resultaron incendiados tres aparatos japoneses tipo O. En el segundo ataque nuestros aviones incendiaron otros diez aviones que se encontraban en el suelo, elevándose, por consiguiente, el total de aparatos destruidos a trece. Nuestros aviones no fueron interceptados por el enemigo y regresaron a sus bases sin experimentar daños.

Al sur de Buna los cazas aliados ametrallaron y destruyeron algunas embarcaciones adversarias y atacaron los sistemas de aprovisionamiento de la costa.—EFE.

Solidaridad asiática

BANGKOK, 26.—El primer ministro Luang Pibul Songram ha declarado a los corresponsales de prensa japoneses que el deber de todos los

pueblos asiáticos es ayudar al Japón en la guerra actual.

«Tailandia —añadió— está resuelta no sólo a cumplir con su deber sino a mantener relaciones cordiales con todos los países amigos. Los pueblos asiáticos no podrán conseguir su libertad sin la ayuda del Japón».

En lo que concierne al movimiento de independencia indio, Songram declaró que su deseo es ver que los indios aseguren a su país un porvenir dichoso. Japón y Tailandia, prosiguió, están decididos a apoyar el movimiento de independencia hindú.

Por otra parte se anuncia que las negociaciones económicas entre el Japón y Tailandia han terminado con un acuerdo. Solamente quedan algunos detalles técnicos por resolver.—EFE.



Camión, 4.500. Turismos, 5.000,pesetas 1.300 GASOGENOS LUMA circulan en España. Descuento importante a revendedores. Comisiones especiales a chóferes, «LLIMA». Apartado 66. San Sebastián

MAQUINAS ESCRIBIR SONAR Y CALCULAR

Wonsyheig

RECONSTRUCCIONES REPARACIONES GARANTIZADAS POR TÉCNICOS ESPECIALIZADOS A UNDERWOOD SISTRAND, HEINLE, OLIVETTI, BERGOLIO, ROTAL, Corona, Gulliver, y sus derivados. Transportador, giratorio, CINTAS DEL CARBON, ACCESORIOS

Sin puntos ni carretas las tendrás con

MEDIAS LUT IRAM

En droguerías, perfumerías y similares.

En el Altar Mayor de la parroquia de San Vicente, artísticamente adornado, han contraído matrimonio en la mañana de hoy, la bellísima y encantadora señorita Julia Robledo Iglesias y el competente funcionario de la Compañía Arrendataria del Monopolio de Petróleos don Gregorio Gutiérrez Rueda. La novia vestía elegante traje negro de calle, llevando un precioso ramo de claveles blancos.

Bendijo la unión el virtuoso coadjutor de la parroquia, don Antonio Alfín, apadrinando a los contrayentes la bella y simpática señorita Emiliana Robledo, hermana de la novia, y el prestigioso maestro nacional don Alberto Gutiérrez Rueda, hermano del novio. Firmaron el acta como testigos el tío de éste don Inocente Gutiérrez Hernández, el tetrado apoderado de la R. E. N. F. E. don José Marfil Calleja, y el industria don Isaac Gutiérrez.

Después de la ceremonia la distinguida concurrencia fué obsequiada con un buen servido desayuno. Los nuevos señores de Gutiérrez Rueda salieron en viaje de novios para Valladolid. Les deseamos una feliz luna de miel y prosperidades sin cuento en su estado conyugal.

De días

Mañana celebrarán su día onomástico, la señorita de Godino y los señores de Vega y Guadaño.

Natalicio

Con toda felicidad ha dado a luz un robusto niño la esposa del inteligente operario de la imprenta donde este periódico se edita, don Pedro Cenalmor. Madre e hija se hallan en perfecto estado de salud enhorabuena.

Viajeros

Han salido:

Para Santander, la señorita Adela Murcia con su tía doña Teresa.

Para Lugo, doña Isabel Yuste de Blázquez (don Javier, inspector de Aduanas), y la señorita Pilar San Román, enfermera de Auxilio Social.

Para Cestona, las señoras viudas de Paradinas y de D. Fernández.

Para Valencia, donde fijarán su residencia, el comandante de Intendencia y hasta ahora profesor de la Academia de Avila, don Vicente Valenciano y familia.

Para Madrid, la señorita Juanita de la Cruz.

Han llegado:

De Suances (Santander) el inspector veterinario, don Fausto Velayos, señora e hijos.

Funeral

Esta mañana se ha celebrado solemne funeral en la parroquia de San Juan Bautista, en sufragio del alma de doña Avelina Hernández Blanco, con motivo de cumplirse el primer aniversario de su fallecimiento.

También hace dos años que finó doña Elisa Guerras Salcedo.

Reiteramos la expresión de nuestro sentimiento a las familias respectivas de ambas finadas (q. e. p. d.)

SE VENDE equipo completo de cine sonoro en perfecto funcionamiento. Casa Social-Avila.

Internado Teresiano

Hasta el día 10 de septiembre queda abierto el plazo para presentar las solicitudes de aquellas alumnas que aspiren a la obtención de beca externa para el Bachillerato.

Las alumnas que han de matricularse para cursar sus estudios en este Colegio lo harán hasta el 28 del mismo mes.

PERDIDA medalla con iniciales M. S., desde San Vicente, San Segundo, Generalísimo Franco. Se gratificará su devolución por ser recuerdo de familia en Reyes Católicos 17. Frutería.

SE VENDEN las casas 24 y 26 de la calle de San Juan de la Cruz.

Para tratar, Santa Teresa de Jesús 6. Tienda.

Electrificación del ferrocarril de Madrid a Avila y Segovia

Con gran actividad se están llevando a cabo los trabajos para la electrificación de las líneas Madrid-Avila y Madrid-Segovia. Una gran parte del tendido ya ha sido instalada y pronto las locomotoras de vapor serán sustituidas por las eléctricas.

La colocación de postes ha llegado ya hasta La Cañada, estando terminado en todo el trayecto hasta Madrid.

En estos últimos días ha sido incesante el paso por nuestra estación de numeroso material para la electrificación de la línea, que llega procedente de los Altos Hornos y fábricas del Norte de España, entre ellos grandes cantidades de postes y columnas así como buen número de rollos de cable de cobre, materia principal y que más dificultades ofrece para la realización de este magno proyecto. Una buena parte de dicho material, que se irá repartiendo en dicho recorrido según las necesidades de la obra, ha quedado en esta estación para proceder inmediatamente a su instalación.

Una ojeada por el mundo

Ecuador acusa al Perú de haber violado el Acuerdo de fronteras

QUITO, 26.—El Gobierno del Ecuador ha dirigido una protesta a las naciones que mediarán en su pleito de fronteras con el Perú, en la cual acusa a este país de mantener, contra todo derecho, sus tropas en las islas Jambeli y en algunos territorios en las provincias de Oro y Logo.—EFE.

Neutralidad especial para con el Japón

TOKIO, 26.—Hasta ahora se ignoran en Tokio las decisiones del Brasil anunciadas en unas supuestas declaraciones hechas por el embajador brasileño en Washington, según ha declarado el portavoz del Gobierno nipón. En dichas declaraciones dijo el embajador que el Brasil adoptaría una posición frente al Japón equivalente a una neutralidad especial. «En Tokio—precisó el portavoz—se conoce únicamente la declaración oficial del Gobierno brasileño por la que el Brasil se encuentra en guerra con Alemania e Italia».—EFE.

Desfilan las fuerzas del ejército brasileño

RIO DE JANEIRO, 26.—En la avenida de Río Branco se ha celebrado una gran parada militar, desfilando las fuerzas del Ejército ante la estatua del duque de Caxias, héroe brasileño, en conmemoración del primer centenario de su nacimiento.

El Gobierno presidió el desfile desde una tribuna, y el ministro de la Guerra, general Eurico Gaspar, arengó a las tropas.

«El Brasil—dijo—ha entrado en la guerra, a vida o muerte. Cumplid con vuestro deber».—EFE.

Ochocientos alemanes e italianos detenidos

RIO DE JANEIRO, 26.—Las autoridades de Policía han anunciado que durante las últimas setenta y dos horas han sido practicadas 800 detenciones de alemanes e italianos.—EFE.

225 canadienses prisioneros por siete alemanes

BERLIN, 26.—Doscientos veinticinco canadienses que habían desembarcado al oeste de Dieppe con ocasión del intento británico contra dicha ciudad, fueron hechos prisioneros por un subteniente alemán, Koelber, al mando de seis hombres.

Esta notable proeza la narra hoy el «Voelkischer Beobachter».—EFE.

Se cree en El Cairo que Rommel va a desencadenar una nueva ofensiva

BUENOS AIRES, 26.—Informaciones recibidas de El Cairo señalan la posibilidad de que el mariscal Rommel inicie otra ofensiva contra el delta del Nilo, aprovechando nuevamente la luna llena, cuya claridad permite descubrir los campos minados. Añaden que la anterior embestida coincidió con esta circunstancia.

Por otra parte, las tropas africanas del Reich—agregan dichas informaciones—han sido reforzadas con tanques, cañones antitanques y toda clase de artillería, a través del Mediterráneo, durante la tregua actual, a pesar de la oposición obstinada de la aviación británica, que logró demorar la marcha de Rommel. Se registran indicios de movimiento de tropas del Reich en el sector de El Alamein. Se cree que Rommel atacará también con paracaidistas, con la intención de desarticular las comunicaciones inglesas. Terminan diciendo esas informaciones que los contingentes británicos están preparados ante la posible nueva ofensiva.—EFE.

CAMPAMENTOS del Frente de Juventudes

El campamento femenino de Nuestra Señora de Sonsoles

LAS NAVAS DEL MARQUES.—Ha sido clausurado el primer turno del campamento femenino «Nuestra Señora de Sonsoles», instalado en esta localidad por la Delegación Provincial del Frente de Juventudes de Madrid. A dicho campamento han asistido, durante veinte días, 110 flechas de los distintos distritos de Madrid y de los pueblos de la provincia. El acto de clausura fué presidido por el Delegado Provincial del Frente de Juventudes de Madrid, camarada Lostau; Regidora Provincial, camarada María del Carmen Alvarez Bouza; teniente coronel, director accidental de la Academia de Intendencia de Avila, señor Ruiz Toledo; jefe de Transportes de la Comisaría de Abastecimientos, comandante Ecija; alcalde y jefe local de Las Navas del Marqués y otras jerarquías y autoridades. Los actos de clausura comenzaron con marchas y despliegues, gimnasia educativa y rítmica y canciones y bailes regionales. Seguidamente se rezó el «Angelus» y la oración de la tarde ante la Cruz de los Caídos, y después fueron arriadas las banderas, cantándose, por último, el «Cara al Sol».—(Cifra).

El obispo de León visita los Campamentos «Legión VI» y «Conde Rebolledo»

LEON.—El ilustrísimo y reverendísimo señor obispo de León ha visitado los Campamentos «Legión VI» y «Conde Rebolledo», acompañado por el asesor religioso del Campamento y el delegado provincial del Frente de Juventudes. Dirigió unas palabras a los flechas y cadetes y les recordó la importante labor docente que con ellos se está efectuando, especialmente en el sentido militar y religioso. Por último felicitó a las jerarquías por el excelente estado de los Campamentos.—(Cifra).

Dos centurias de flechas madrileñas a Málaga

CERCEDILLA.—Entre ayer y hoy han salido dos Centurias de flechas, de los distritos de Madrid y su provincia, con dirección al Campamento que el Frente de Juventudes tiene instalado en Málaga.

A primera hora de la mañana han llegado al Campamento «Santa María», de San Lorenzo del Escorial, cuatro Centurias de cadetes y flecha de las Falanges de voluntarios de la capital. El jefe del Departamento Provincial de Campamentos, ca-

marada Fassi, visitó esta mañana el Campamento «Santa María», acompañado del jefe Central de Formación Nacional Sindicalista.—(Cifra.)

De regreso de los Campamentos llegan a Melilla cuarenta y siete hijos de españoles residentes en Argelia

MELILLA.—Han llegado los treinta y seis niños y once niñas, hijos de padres españoles residentes en Argelia, que han pasado una temporada en los Campamentos del Frente de Juventudes de El Escorial. Les esperaban las jerarquías de la Falange. Fueron obsequiados por Auxilio Social con una comida, y esta noche asistieron al parque de espectáculos. En su honor se celebrará mañana un acto y regresarán a sus respectivos hogares. Los niños vienen muy satisfechos de los días pasados en El Escorial y de las atenciones recibidas.—(Cifra).

Clausura del segundo turno en el Campamento «Santa Marta», de Cullera

VALENCIA.—Con asistencia del Asesor religioso y jefe de los servicios de Campamentos del Frente de Juventudes, se ha clausurado el segundo turno en el Campamento «Santa Marta», de Cullera, en el que durante veinte días han permanecido 300 flechas y aprendices de Valencia, junto con un grupo de camaradas de Granada y Valladolid. El jefe de los servicios dirigió la palabra a los camaradas, exhortándoles a conservar el espíritu falangista. Después se procedió al acto de arriar las banderas, formando el piquete de honor y a los acordes del Himno nacional, interpretado por las bandas de cornetas y tambores.

Los flechas se trasladaron después a la Cruz de los Caídos, donde se rezó una oración por José Antonio y un Padrenuestro por los Caídos. El capellán del Campamento dirigió un saludo de despedida a los flechas, a los que dijo que España no puede morir teniéndoles a ellos. Durante este turno han tomado la Primera Comunión 30 aprendices, y varios flechas salvaron la vida a unos bañistas en la playa de Cullera.—(Cifra).

SE VENDE radio DIEZ lámparas, 4.000 pts. Cuesta de Gracia n.º 46.

SE ARRIENDA una casa en la plaza de San Nicolás núm. 12.

Los rusos son desalojados de posiciones montañosas en el Cáucaso

Gran Cuartel General del Führer. El Alto Mando alemán comunica que en el Cáucaso ha sido desalojado el enemigo de posiciones montañosas. Al oeste de Stalingrado el enemigo intentó atacar, siendo rechazado y perdiendo el adversario cuarenta carros en esta operación. Ha reanudado también el enemigo sus ataques en Kaluga, siendo rechazado por medio de contraataques. La caza y la D. C. A. han de-

rrribado entre el 25 y el 26 de agosto 150 aparatos soviéticos.

En Egipto se ha registrado viva actividad de patrullas por ambas partes. La aviación británica ha realizado incursiones sobre territorio alemán occidental arrojando bombas explosivas e incendiarias al azar que han causado escasos daños. La aviación alemana ha bombardeado eficazmente las instalaciones de Inglaterra.—EFE.

Sobre la nueva batalla de las islas Salomón

En WASHINGTON «no se muestra demasiado optimismo», NO HAY NOTICIAS JAPONESAS

ESTOCOLMO, 26.—Según la agencia United Press, la batalla que se libra en las cercanías de las islas Salomón tiene la misma envergadura que la precedente de Midway, registrada en junio pasado. Esta batalla ha sido anunciada, como se sabe, por las autoridades norteamericanas, pero hasta ahora no fué confirmada por parte japonesa.

Con las reservas del caso, la agencia United Press añade que el resultado de esta batalla será el dominio por uno de los dos bandos, de los puntos estratégicos de partida hacia Australia.—EEE.

Washington no muestra gran optimismo

WASHINGTON, 26.—Pocas son hasta ahora las informaciones que se tienen en Washington acerca de la nueva batalla aeronaval de las islas Salomón. Se sabe ya, sin embargo, que el domingo fué cuando los aparatos norteamericanos de reconocimiento divisaron una importante formación naval japonesa procedente del noreste; inmediatamente entraron en acción las fuerzas aeronavales de los Estados Unidos, con tanta mayor rapidez que el comandante del sector contaba con que los japoneses intentarían apoderarse de las islas en que últimamente desembarcaron los norteamericanos. Así, los nipones se encontraron con una resistencia bien dirigida, que, según ciertos despachos de

prensa, les ha costado queden averiados media docena de grandes unidades navales. Sin embargo, los centros oficiales de Washington no se dejan llevar de un optimismo exagerado y sólo expresan su esperanza de que sea el grueso de sus fuerzas lo que ha hecho intervenir en

La construcción de Residencias en la Ciudad Universitaria será iniciada el próximo curso

El «Boletín Oficial del Estado» publica entre otras la siguiente disposición:

Educación.—Orden por la que se dispone que para el próximo curso académico se inicie la primera etapa en la construcción de Residencias destinadas al profesorado correspondiente en la Ciudad Universitaria de Madrid, y que la Junta Universitaria incluya en sus presupuestos, para el próximo ejercicio las cantidades necesarias al fin indicado, debiendo elevar al ministerio los proyectos y planos para la construcción de las Residencias de que se trata.

JULIO LASTRAS CANTERO Y MARMOLISTA

Encarnación (Carretera del Cementerio)

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de mármol y granito

El comandante alemán Gollos ha derribado 142 aparatos enemigos

El teniente Graf, de su misma escuadra, ha obtenido su 133 victoria

BERLIN, 26.—El comandante Gollos, portador de las Hojas de Roble con espadas de la Cruz de Caballero de la Cruz de Hierro, ha derribado en combates aéreos librados en el frente del Este, sus 139, 140, 141 y 142, aparatos enemigos, según declaran los centros militares berlineses.

Añaden que el teniente Graf, titular de la misma condecoración que el comandante Gollos y comandante de una escuadrilla perteneciente a la escuadra de caza capitaneada por el último, ha alcanzado también en el frente Este, sus victorias aéreas números 130, 131, 132 y 133.—EFE.

esas operaciones a la Flota japonesa.—EFE.

Importante ataque a Puerto Darwin

TORIO, 26.—El ataque aéreo contra Puerto Darwin efectuado el domingo ha sido el más importante de cuantos realizaron los japoneses desde el 30 de julio, se anuncia autorizadamente.

Fueron causadas grandes devastaciones, sobre todo en el aeródromo del sur de Puerto Darwin, donde se declararon numerosos incendios. En el curso de combates aéreos fueron derribados 14 aviones aliados. Los nipones perdieron dos.—EFE.

Ofrenda de los marinos de España a la VIRGEN del CARMEN

En el acto representó al ministro de Marina el comandante de la provincia marítima de VIGO

VIGO, 26.—En la próxima villa marinera de Panjón, donde se ha erigido el templo votivo del Mar, se ha celebrado con toda solemnidad el acto de la tradicional ofrenda de los marinos de España a la Santísima Virgen del Carmen.

Asistieron todas las autoridades provinciales y locales, una gran muchedumbre y las jerarquías del Movimiento.

En nombre del ministro de Marina hizo la ofrenda el comandante de Marina de la provincia marítima de Vigo, don Luis Piñero Bonet.

Fuerzas del crucero «Navarra» le rindieron honores.

El vicario interino de la diócesis de Tuy, en representación del arzobispo de Valladolid y administrador apostólico de Tuy, contestó al discurso de ofrenda.

Después se celebró una misa solemne en sufragio de los caídos del mar en la Cruzada española. Más tarde se bendijeron los mares con el Santísimo, según el rito especial del templo de Panjón, bendición que se dió desde la puerta del templo, dominando la entrada de la bahía de Vigo.

Terminó el acto arrojando al mar coronas de flores, como homenaje a los caídos.—(Cifra).